



Projet de films documentaires sur la guerre 14-18

Les trois serments

Une série et un long-métrage de Jacques Donjean - Scénario de Philippe Raxhon



Une production des Films de la Passerelle et RTC Télé Liège

Avec le soutien de la Province de Liège, de « Commémorer 14-18 »

Avec le concours du Centre de Recherches et d'Etudes de la transmission de la mémoire de la Fédération Wallonie-Bruxelles
et du Centre Culturel des Chiroux (Liège)

LES TROIS SERMENTS



"Les 3 serments" racontera les moments forts des débuts de la Première Guerre mondiale et de l'occupation de la Province de Liège par les Allemands, jusqu'en 1918, à travers le récit en voix off d'un jeune homme qui avait 22 ans en 1914.

La narration faite par ce personnage fictif, qui n'apparaîtra pas à l'image, mettra le spectateur au coeur du conflit, et permettra de synthétiser des trajectoires diverses, et de vivre de manière forte les quatre années de guerre. Ce récit sera illustré par des archives de l'époque et des lieux de mémoire, et par des interviews d'historiens de différentes nationalités ; ceux-ci donneront chacun leur lecture historiographique du conflit.

L'édition d'un dvd en 4 langues (français, néerlandais, allemand, anglais) permettra une large diffusion tant nationale (associations, écoles,...) qu'internationale (offices du tourisme,...).



Attaque de Liège

Ce film s'inscrit dans un contexte exceptionnel, le Centenaire de la Première Guerre mondiale, qui fera l'objet d'une série de manifestations soutenues par les autorités publiques, et la commémoration sera une solide caisse de résonance. Incontestablement, le Centenaire de la Grande Guerre sera la plus importante commémoration internationale -mondiale- de notre époque, mobilisant les ressources mémorielles des collectivités dans leurs composantes les plus diversifiées.



CONTACT

Les Films de la Passerelle
62 rue de Renory - 4031 Liège - Belgique
Tel : +32 43 42 36 02 - Fax: +32 43 43 07 20
Email : films@passerelle.be – www.passerelle.be